

Zukunft gemeinsam gestalten, mit
Herz, Verstand und Verantwortung



Zukunft gemeinsam gestalten, mit
Herz, Verstand und Verantwortung



Im Dialog mit den Menschen – ehrlich, transparent, ansprechbar

- regelmäßige Vor-Ort-Gespräche führen - Zuhören, Verstehen, Handeln
- Entscheidungen erklären - Transparenz statt Floskeln
- Bürgernahe Kommunikation - verständlich, digital und direkt
- Eine klare Haltung zeigen - für Demokratie, Respekt und ein gutes Miteinander



Für unsere Familien – sicher, verlässlich, geborgen

- Bedarfsorientierte Kita Plätze - mit guter Qualität und flexiblen Zeiten
- Familienfreundliche Stadtteile - sichere Wege, Spielplätze, Treffpunkte
- Ausbau von Ganztagsbetreuung in Schulen - verlässlich und kindgerecht
- Unterstützungsangebote für Alleinerziehende und junge Familien

Für unsere Jugend – mitsprechen, mitgestalten, mit Zukunft

- Jugendbeteiligung stärken - Eure Stimme zählt!
- Treffpunkte schaffen und erhalten - Jugendzentren, digitale Räume
- Ausbildungs- und Berufsorientierung vor Ort fördern
- Ehrenamt und Engagement von jungen Menschen sichtbar machen und unterstützen

Für unsere Seniorinnen und Senioren – mittendrin statt nur dabei

- Barrierefreie Wege, Gebäude und Bushaltestellen
- Begegnungsorte ausbauen – für Gemeinschaft, Beratung und Kultur
- Digitale Teilhabe fördern – einfache Schulungen und Unterstützung
- Ein altersfreundliches Kerpen – mit Wertschätzung und Herz

Gemeinsam für Kerpen – nachhaltig, gerecht, modern

- Mobilität für alle Generationen neu denken - Bus, Rad, zu Fuß
- Bürgernahe Verwaltung - digital, verständlich, ansprechbar
- Zusammenhalt stärken - Vereine, Ehrenamt und Nachbarschaft fördern

Für eine starke Wirtschaft – Chancen schaffen, Unternehmen stärken, Zukunft sichern

- Unternehmensförderung und Beratung - Unterstützung bei Gründung, Expansion und Digitalisierung
- Ansiedlung von Einzelhändlern und Dienstleistern - Initiativen für den stationären Handel, Nahversorgung sichern, die Innenstädte lebendig halten
- Pflege der bestehenden Unternehmen - Ortsansässige Firmen und Händler pflegen, ihre Anliegen ernst nehmen, gemeinsam Lösungen entwickeln
- Kooperationen und Netzwerke stärken - Zusammenarbeit zwischen Wirtschaft, Vereinen und Verwaltung fördern für Innovationen und Arbeitsplätze



Harald Stingl

Unser Kandidat für das Amt des Bürgermeisters

Zukunft gemeinsam gestalten, mit Herz, Verstand und Verantwortung



Liebe Kerpenerinnen und Kerpen,
mein Name ist Harald Stingl, ich bin 57 Jahre alt und Vater von drei Kindern im Alter von 23, 26 und 29 Jahren. Ich bin hier geboren, aufgewachsen und wohne im Stadtteil Kerpen.

Seit beinahe 40 Jahren bin ich bei der Kolpingstadt Kerpen tätig, aktuell als Amtsleiter des Bürgermeisterbüros und als Pressesprecher.

In dieser Zeit habe ich vielfältige Aufgaben übernommen - unter anderem in den Bereichen Personal und Organisation. Besonders prägend war für mich die Leitung der Abteilung für Sport, Kultur und Städtepartnerschaft. Dort habe ich einen engen Draht zu unseren Vereinen und engagierten Menschen aufgebaut und erlebt, was zusammen erreicht werden kann. Daher liegen mir das Ehrenamt, die Vereine und das freiwillige Engagement besonders am Herzen. Sie machen unsere Stadt lebendig, stark und liebenswert.



Neben meiner beruflichen Tätigkeit bin ich leidenschaftlicher Musikliebhaber, insbesondere der 80er Jahre, und sammle gerne Musiktonträger. Kürzlich hat mir meine Familie einen Plattenspieler geschenkt, was meine Begeisterung für LPs wieder entfacht hat. Außerdem bin ich begeisterter Sportler.



Zukunft gemeinsam gestalten, mit Herz, Verstand und Verantwortung



Ob Mountainbike oder Fitnessstudio, Bewegung ist für mich ein wichtiger Ausgleich. Seit einigen Jahren entdecke ich auch die Freude am Motorradfahren, die ich zuletzt im Osterurlaub auf Sardinien voll auskosten konnte.

Kerpen ist meine Heimat und ich schätze die Vielseitigkeit unserer Stadt – von den lebendigen

Stadtteilen bis hin zu den vielfältigen Angeboten. Ich möchte dazu beitragen, dass wir gemeinsam noch mehr erreichen. Daher lade ich Sie ein, mit mir in den Dialog zu treten. Nur zusammen können wir Kerpen gestalten.

Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit Ihnen und darauf, Kerpen gemeinsam voranzubringen. Bitte gehen Sie am 14. September wählen und geben Sie mir Ihre Stimme!



Herzliche Grüße

Harald Stingl

Für Fragen und Anregungen stehe ich gerne zur Verfügung:
E-Mail: harald.stingl@outlook.de



Harald Stingl auf Instagram



Harald Stingl auf Facebook